

Communiqué de presse

Réunion publique du collectif : **Non à l'agrandissement de l'aéroport de Lille-Lesquin**

Lille, le 07 Décembre 2020

Suite à la mobilisation initiée le samedi 3 octobre 2020 par plusieurs associations et collectifs écologistes, s'est constitué un nouveau collectif citoyen « Non à l'agrandissement de l'aéroport de Lille-Lesquin », demandant l'abandon du projet d'extension, ainsi que la réduction du trafic aérien.

Malgré le contexte sanitaire, les membres du collectif restent mobilisés : Une pétition mise en ligne, il y a quelques semaines, a déjà recueilli plus de 1000 signatures :

<https://agir.greenvoice.fr/p/aeroport-lille>

Ils ont également activement participé à la concertation publique organisée par Aéroport de Lille S.A.S. afin de démontrer l'incompatibilité de cette extension avec les réductions des émissions de Gaz à Effet de Serre nécessaires pour limiter le réchauffement climatique à 1,5°. Pour faire entendre leurs arguments, ils ont dans ce cadre déposé un des 10 cahiers d'acteur dénonçant le non-sens climatique de ce projet. Tous sont consultables ici :

<https://www.modernisons-aeroportdelille.fr/les-cahiers-dacteurs/>

Sous couvert d'une « modernisation » se cache effet un véritable projet d'extension de l'aéroport, puisque l'ambition est de multiplier par deux la surface de l'aérogare actuel de manière à en doubler la fréquentation annuelle.

Ce projet est un non-sens complet du point de vue des enjeux climatiques actuels.

A ces arguments, s'ajoute l'exaspération des riverains, qui ont déjà à souffrir des nuisances sonores et de la pollution de l'air induites par l'activité de l'aéroport et qui ne souhaitent en aucun cas l'aggravation de la situation.

En outre, d'autres formes de pollution, non moins considérables sont à prendre en ligne de compte : pollution des sols aux métaux lourds dans une zone de captage d'eau, imperméabilité accrue du sol risquant d'aggraver les déficits hydriques que nous connaissons déjà pendant les périodes de sécheresse.

Pour toutes ces raisons, nous invitons tous les citoyens qui souhaitent en apprendre plus ou s'investir dans la lutte contre ce projet climaticide, à participer à la première réunion publique organisé par le collectif le lundi 14 décembre 2020 à 18h30. Ce sera l'occasion d'organiser la poursuite de la mobilisation et d'établir un plan d'action.

Lien vers l'évènement : <https://fb.me/e/3Xo1uvhpQ>

Page facebook du collectif : <https://cutt.ly/xhQTy11>